



Pièces	5 Pièces
Superficie	207 m²
Référence	86470456
Prix	999 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Située dans l'un des secteurs les plus recherchés de Lorgues, cette villa contemporaine neuve de 207m², posée sur un terrain paysagé de 1000m², offre un cadre de vie rare: au calme absolu, à seulement 3 minutes du prestigieux Château de Berne et 4 minutes du centre-ville de Lorgues, tout en étant entourée de nature, de vignes et d'un environnement verdoyant unique. Édifiée sur deux niveaux et pensée dans les moindres détails, cette propriété allie élégance, luminosité et matériaux premium. Extérieurs & Jardin - Piscine chauffée 10X4m en travertin - Grande terrasse en travertin et pergola ...

Located in one of the most sought-after areas of Lorgues, this brand-new contemporary 207sqm villa, set on a beautifully landscaped 1000sqm plot, offers a truly exceptional living environment: absolute tranquillity, just 3 minutes from the prestigious Château de Berne and 4 minutes from Lorgues town centre, while being surrounded by nature, vineyards, and a uniquely lush setting. Built over two levels and designed with meticulous attention to detail, this property combines elegance, brightness, and premium materials. Outdoors & Garden Heated 10x4 m travertine swimming pool Large travertine ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

